



25 MILLONES SE ADJUDICARON PARA LOGRAR ESTA INICIATIVA.

## Hospital Biprovincial preservará su centenaria historia institucional

Gracias a que el Hospital Biprovincial Quillota-Peatorca, se adjudicó el Fondo de Mejoramiento Integral de Museos por \$25 millones 841 mil pesos, prontamente se materializará un anhelo de la familia hospitalaria como es el rescate patrimonial de esta centenaria institución fuertemente ligada a su comunidad usuaria.

Cabe recordar que en los últimos 13 años un grupo de funcionarios del Hospital de Quillota ha liderado una verdadera cruzada para poner en valor y rescatar el legado de una institución que, a más de 164 años de su fundación en el ya lejano 11 de mayo de 1860, ha formado parte importante de la Historia de la zona. De allí que el Comité de Patrimonio, conformado en el ex Hospital San Martín y que perdura hoy en el nuevo Hospital Biprovincial Quillota Peatorca, ha tenido como centro el rescate del valioso pasado institucional buscando preservar tanto el patrimonio material como inmaterial de este más que centenario hospital, de modo de reconocer a los predecesores del trabajo sanitario, y aportar con ello al fortalecimiento identitario de las nuevas generaciones de trabajadores que se han sumado en los últimos años.

Si bien el Hospital Bi-

### LA MUESTRA

Este circuito patrimonial estará antecedido al ingreso del hall principal del recinto con el empavonado de 4 grandes ventanales con imágenes que retraten el trabajo de funcionarios de décadas pasadas. Además, en el hall principal, y enfrentado a la actual vitrina patrimonial se espera erigir una estantería similar en donde exponer elementos del pasado institucional. A ello se sumaría un tercer espacio museográfico emplazado en el hall de acceso al Auditorio del recinto, creando de esta manera un verdadero recorrido patrimonial en áreas comunes.

provincial traía incorporado en su proyecto una vitrina en donde exponer objetos, la cual quedó a cargo de este Comité de Patrimonio que integra un grupo de profesionales del Hospital, el espacio se hizo insuficiente para albergar todo.

Fue así como el año 2023 y este año 2024 el Comité de Patrimonio del Hospital Biprovincial postuló a un proyecto ante el Ministerio de Cultura, las Artes y el Patrimonio y se ganó. Gracias a esto habrá una inversión cercana a los 25 millones de pesos para dotar al recinto asistencial de calle O'Higgins #2200 de un verdadero circuito patrimonial. ☺